

„Leben ist ein Traum“ (20.00, 5.6.20)

„Leben ist ein Traum“ ist ein Stück von Mariagiovanna Rosati-Hansen, entstanden aufgrund des gleichnamigen Textes von Calderon de la Barca.

Die visuellen und akustischen Aspekte des Stückes bescheren Freude daran, selbst an diejenigen, die der Italienischen Sprache nicht mächtig sind, wenngleich man sich anfangs durch die bombastische Auslegung etwas überfordert fühlen kann. Die große Stärke der Inszenierung ist der musikalische Rahmen, mit wunderschönen Liedern. Beindruckend wirken auch die Kostüme, teilweise sehr ausgefallene, die auch in bestimmten Szenen das Gefühl verstärken, man befinde sich in einem Traum.

Es ist spürbar, dass die Künstler enorme Freude am Schaffen haben und auf der Bühne in ihrem Element sind.

„Life is a dream“ is a play directed by Mariagiovanna Rosati-Hansen, created on the basis of the text by Calderon de la Barca.

The visual and musical elements of the play make it possible to enjoy it even for the ones who don't speak Italian, although at the beginning one is a bit overwhelmed by the bombastic layout. The great merit of the play is the musical frame with beautifully performed songs. The costumes are impressive, partly extremely fancy, and in many scenes they support the oniric convention of the play, so that one feels like watching a dream.

One can clearly see that the actors and creators had great fun preparing this play and that they enjoy their place on the stage.

Lidia Binanszyk